



FRIENDS

FF 埼玉かわら版

No.2 2020.7.1

理事会発信

会員ミーティング (参加自由) のお知らせ

7月18日(土) 9:30~12:00 桜木公民館講座室2 (シーノ5階)



FF 埼玉クラブとしては、コロナ騒ぎが始まってから初めての室内でのミーティングになります。しっかりマスクをして、顔を合わせて、久しぶりの話し合いをいたしましょう。

テーマは

- 2021 年受入れ、渡航 (来春の受け入れや渡航は厳しいかもしれません)
受け入れ San Antonio (米) 渡航 Halle Saale (独) Greater Kiev (ウクライナ)
- 2022 年受入れ、 Greater Cincinnati (米)
- FF 埼玉創立 30 周年記念行事 (創立記念日 2022 年 11 月 28 日) 20 周年行事とは全く違った形にするのかどうか、案を出しあいましょう。今のところ、講演会、会食、10 年間のまとめ作成などが上がっています。他にもアイデアは色々あるでしょう。実行委員会を立ち上げ、検討してまいります。委員の自薦他薦をぜひ、どうぞ。

Greater Kiev, Ukraine 渡航延期、でも私たちができること

—Kiev 理解を深める情報交換会へのお誘い—

AC 三好紀子

ロシア、ウクライナなどに関心を持つ会員が多くいらっしゃいます。渡航するかどうかに関係なく、自分が知っていること、興味を持っていること、今の世界情勢の中で気になることなど情報交換する機会をつくるのはいかがでしょうか。ゆるやかに不定期に会員がつながると、相手クラブへの関心を持続できるのではないだろうかと理事会で話し合いました。

その方法として、メール、LINE、Zoom を使えるかもしれません。主旨に賛同される方は、丸山さんのアドレス宛にお名前と携帯電話アドレスを7月15日(水)までにお知らせください。

FFI への寄付その後

FFI への今回の寄付は全世界から約 42 万ドルが集まり (6/9 現在)、米国が約 29 万ドル、日本からは 5 万 4 千ドルとのことです。大きな貢献です。約 5,700,000 円、その中で埼玉クラブの寄付額は 393,000 円。FFI がこの苦境を脱するのに少しでも力になることを願います。右は FFI の Jeremi 会長から届いた寄付金へのお礼状のコピーです。

小さすぎて読みにくいので 2 ページ目に拡大版を載せます。





friendship force

INTERNATIONAL

令和2年5月21日

埼玉クラブ
原田 史様

この度は、フレンドシップフォースの活動支援としてご寄付金を賜りまして誠にありがとうございました。

貴クラブからのご寄付により、当組織のスタッフが健全に働き、来年へと組織が維持できるよう、希望を持つことができます。深く感謝申し上げます。

世界中に COVID-19 の感染が拡大し、先の見えない不安な日々が続いておりますが、一日も早く収束し、以前のように楽しい交流が続く平和な世界に戻ることを切に願い、日本のクラブ、会員の皆様が一丸となって乗り越えていきたいと思っております。

スタッフ一同頑張っておりますので、どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。

Jeremi Snook
President/CEO

FFI スタッフ
金元勅子